

Antrag Nr. 11-O-04-0001
FDP-Fraktion

Betreff:

Fußwegeverbindung in der Grünanlage zwischen Schumannstraße und Hohenloheplatz

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Fußwegverbindung zwischen Schumannstraße und Hohenloheplatz schnellstens zu realisieren.

Begründung:

Anlässlich der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Nordost am 27.10.2010 hat der Ortsbeirat unter TOP 3 dem Bebauungsplan „Komponistenviertel“ zugestimmt. Für die Umsetzung des Bebauungsplanes wurde u.a. die Maßnahme „Errichtung einer Fußwegverbindung zwischen Schumann- und Hohenloheplatz“, im Bereich der öffentlichen Grünflächen, mit beschlossen. Mit der Realisierung dieses Fußweges wird ein kleiner wertvoller Grünzug endlich wieder für die Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Damit wird eine Vernetzung von der Grünanlage Abeggstraße/ Schumannstraße und der Grünanlage Hohenloheplatz geschaffen, wie sie der Spielflächenentwicklungsplan für Wiesbaden, v. 03.02.2009, empfiehlt. Weitere Einzelheiten für die Wichtigkeit der Umsetzung dieser Maßnahme sind dem Spielflächenentwicklungsplan zu entnehmen.

Wiesbaden, 25.01.2011